



Monjarás Hidalgo Hugo de Jesús

Doctor. Sergio Jiménez Ruiz

APS, protección y promoción de la salud

PASIÓN POR EDUCAR

Interculturalidad y salud

1

A

Comitán de Domínguez Chiapas a 31 de marzo 2022

APS, Protección y Promoción de la Salud

Las atenciones primarias de la Salud, son las necesidades y circunstancias de las personas, las familias y de las comunidades, con el objetivo de proporcionar una atención integral a sus necesidades sanitarias.

La importancia de las atenciones primarias de la Salud es amortiguar los grandes cambios que producirán dentro de los determinantes de la Salud (factores ambientales, biológicos, conductuales, sociales, económicos, laborales, culturales). También abordar las principales causas, riesgos y las nuevas amenazas.

Esto le garantiza a la población una atención integral de calidad, mediante la promoción y la prevención, y que los servicios de salud sean accesibles, integrales y que se encuentren cerca de la comunidad.

Para que la atención primaria de la salud sea exitosa se debe brindar una atención de calidad, nos podemos dar cuenta de la eficacia de esta cuando baja la

demanda de los servicios de urgencias y las hospitalizaciones.

Para la protección social en salud se necesita implementar técnicas, como el apoyo a la formulación de políticas de Salud relacionadas con protección social. Se necesita la cooperación técnica para el desarrollo de sistemas de garantías para el cumplimiento del derecho a la Salud, la capacitación implementando cursos de diseño y gestión de conjuntos de Prestaciones de Salud, incluyendo la relación y colaboración técnica con las instituciones de la seguridad social en los Estados Miembros de la Organización Panamericana de la Salud y la Organización Mundial de la Salud, y el apoyo para la producción de evidencia científica por medio de la evaluación política de protección Social en Salud. Esta es la garantía que la Sociedad otorga, mediante los poderes públicos, para que las personas o grupo social, puedan satisfacer sus necesidades y demandas de Salud al adquirir un acceso adecuado a los servicios del sistema o de alguno de los subsistemas de salud que existen

en el país, sin que la economía personal sea un impedimento para esta, la protección social de Salud y sus políticas siguen evolucionando para lograr su propósito. La promoción de la salud es lo que permite que las personas tengan la capacidad del control sobre su salud y con esto puedan mejorarla, proporcionando los medios necesarios para mejorar su salud. Para lograr esto las personas y grupos sociales debe ser capaces de identificar sus vulnerabilidades en salud y hacer lo mejor para mantenerla. Las conferencias Mundiales de Promoción de la Salud, establecen y desarrollan los principios y áreas de acción mundiales para la promoción de la salud. La novena conferencia mundial, en Shanghai en 2016, resaltó los vínculos críticos entre la promoción de la salud y la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. Exige intervenciones políticas eficaces para acelerar la acción de los países sobre los objetivos de desarrollo sostenibles.

Referencias:

Valdes, A. (2016). *Protección social en salud*. Pan American Health Organization / World Health Organization. Recuperado 30 de marzo de 2022, de https://www3.paho.org/hq/index.php?option=com_content&view=article&id=4180:2007-proteccion-social-salud&Itemid=2080&lang=es

Health promotion. (2019, 15 noviembre). Promoción de La Salud. Recuperado 30 de marzo de 2022, de https://www.who.int/health-topics/health-promotion#tab=tab_1